

# BAB I PENDAHULUAN

## A. Alasan Pemilihan Judul

Pertumbuhan dan perkembangan perekonomian dewasa ini yang semakin lama semakin pesat, dengan tingkat persaingan yang semakin besar maka setiap badan usaha ataupun perusahaan-perusahaan akan meningkatkan kualitas dan pelayanannya untuk dapat menarik konsumen. Untuk itu, didalam melakukan kegiatan operasionalnya sehari-hari, badan usaha atau perusahaan-perusahaan memerlukan banyak fasilitas dan peralatan-peralatan untuk mencapai tujuannya. Fasilitas tersebut dapat berupa mesin-mesin, gedung, kendaraan dan lain-lain. Fasilitas-fasilitas tersebut dinamakan aktiva tetap. Aktiva tetap pada umumnya digolongkan atas tanah, bangunan dan peralatan.

Aktiva tetap merupakan alat yang sangat vital dan sangat berperan untuk memperlancar jalannya kegiatan operasional perusahaan, yang biasanya dipergunakan lebih dari satu tahun. Aktiva tetap dapat diperoleh dengan cara, antara lain. pembelian tunai, pembelian atas kontrak, hadiah, dibuat sendiri, ataupun dengan cara yang lain. Untuk itu, maka informasi atas aktiva tetap sangat dibutuhkan agar setiap perolehan aktiva tetap diketahui dengan jelas dan disajikan secara wajar.

Selama masa penggunaannya, akan timbul pengeluaran atau biaya-biaya seperti perbaikan, penyempurnaan, penyusutan dan lain-lain. Pengeluaran-pengeluaran ini akan mempengaruhi laporan neraca perusahaan. Misalnya

penyusutan, penyusutan pada aktiva tetap adalah alokasi nilai perolehan aktiva tetap sepanjang periode yang mendapat manfaat dari penggunaan aktiva tetap tersebut. Oleh karena itu perlu pertimbangan penyusutan aktiva tetap secara wajar. Dalam penyajian aktiva tetap dalam laporan keuangan, pencatatan yang tepat dan baik terhadap aktiva tetap sangat diperlukan.

Berdasarkan alasan-alasan diatas, terlihat betapa pentingnya aktiva tetap itu dalam perusahaan. Hal ini yang membuat penulis tertarik untuk memilih judul " **AKUNTANSI AKTIVA TETAP PADA PT. CITRA ARSENTA PERKASA MEDAN** "

#### **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan pada PT. Citra Arsentia Perkasa Medan maka penulis membatasi masalah yang sesuai dengan judul skripsi ini yaitu: Apakah akuntansi aktiva tetap yang diterapkan perusahaan itu telah sesuai dengan prinsip akuntansi yang berlaku umum. Hal-hal yang akan dibahas yaitu cara perolehan aktiva tetap, pengeluaran modal dan pendapatan perusahaan, metode penyusutan, dan penyajian dalam laporan keuangan.

#### **C. Luas dan Tujuan Penelitian**

Karena keterbatasan waktu, tenaga dan kemampuan penulis, maka penulis hanya membahas permasalahan yang menyangkut aktiva tetap dan masalah yang ditimbulkannya pada PT. Citra Arsentia Perkasa Medan.